

# Menschenkette für Vielfalt

## Aktionen zur Inklusion

**M**it einer bunten Menschenkette soll am Samstag, 23. April, von 12 bis 12.30 Uhr in der Hanauer Innenstadt zwischen Marktplatz und Forum auf Vielfalt und Toleranz aufmerksam gemacht werden. Wie die Stadt mitteilt, präsentieren Menschen mit und ohne Beeinträchtigung, aus verschiedenen Ländern und Kulturen des Modellprojekt einer barrierefreien Internetseite.

Die Seite kann man bereits beim Aktionstag Inklusion am Dienstag, 19. April, von 14 bis 16 Uhr im Kinopolis kennenlernen. Seit dem Herbst 2015 arbeiteten 30 Menschen verschiedener Generationen und Kulturen daran, digitale Informationen für alle verständlich aufzubereiten. Zu beiden Terminen sind alle Interessierten eingeladen. elm